

BlackBerry für PDA-Strukturen

IT-Büro stets im Griff

Unna. „Man muss mit der Zeit gehen“, ist der 39-jährige IT-Spezialist Stephan Bach überzeugt. Aber die Technologieuhr tickt insbesondere bei den Businesskunden immer schneller.

Sie möchten am liebsten immer und überall - auf Kundenterminen, Meetings im Ausland, am Flughafen oder in der Messehalle - ihre gesamte IT-Struktur griffbereit haben, um arbeiten zu können. Deshalb hat sich Stephan Bach von c.t.m. Systemtechnik & Consulting in Unna auf die Einrichtung und Wartung so

genannter PDA-Strukturen, wie BlackBerry, spezialisiert. Damit können Geschäftsleute von überall auf der Welt so problemlos wie im Geschäftsbüro in die Geschicke der Firma eingreifen. Stephan Bach: „Dank dieser Technologie profitieren Geschäftsleute, die unterwegs sind, von der verzögerungsfreien E-Mail-Übermittlung und dem direkten, ortsunabhängigen Zugriff auf kritische Geschäftsdaten.“ Der BlackBerry beinhaltet PDA-Funktionen, wie Adressbuch, Kalender, To-Do-Listen und zusätzlich Handy-Funktionen.